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宮城県高等学校新人陸上競技大会「男子走幅跳」で４位

の好成績を収めた２年７組阿部光紀さん（将監中出身）が，

９月２６日（土）から青森県で行われた東北高校新人陸上競

技大会に出場しました。

本校生徒会は「TMY（富谷）アルカス」という

名称で，交通安全の呼びかけなど地域の安全

活動を推進するボランティア活動を継続してきました。１０月９日に行われた「平成２７年度全国地域安全運

動宮城県大会」の席上，自主防犯ボランティア活動推進功労団体として宮城県警から表彰されました。表彰

式には旧生徒会長の山田 菖さん（仙台第二中出身）と，新生徒会長の勝又以杏さん（七北田中出身）が
い あ ん

出席しました。代表して，勝又さんからコメントをいただきました。

「みやぎ高校生マナーアップ運動」の一環として， ユネスコスクール元年の今年，本校は「アートマイ

本校では定期的にさまざまな声がけ運動を実施して ル」運動に取り組んでいます。これは，海外の学校と

います。１０月１日には地下鉄泉中央駅の１階で，バ インターネットを活用して共通のテーマで国際協働

ス乗車のマナーアッ 学習を行い，学習の成果として１枚の壁画（1.5m×3.

プ を 呼 び か け ま し 6mの大型絵画）を共同制作しようというプロジェクト

た。また，毎月１５日 です。2006年に始まり，宮城県の高等学校では初参

に は ， 生 活 委 員 が 加となります。本校のパートナー校は，インドネシア

校 門 前 で 自 転 車 の の「 SMA Neger i 10 Ma lang」校に決まりました。１１

安 全 運 転 を 訴 え て 月以降，いよいよ絵を描き始めます。一筆でもいい

います。 ので，多くの皆さんの参加を希望します。

第5４号富谷高校だより

陸上競技部 東北大会出場 !!

県新人男子走幅跳で４位になり，初めて東北大会に出

場しました。場所は，青森県で開催されました。結果は

自分の力を出し切れず，６メートル１９センチでした。

とても悔しい結果でした。しかし，今回の大会で自分の

弱さや改善すべき点がわかり，自分にとって大きな経験

となりました。それでも今回は負けてしまったので，こ

の悔しさを来年の高総体まで忘れないようにしたいで

す。応援ありがとうございました。

TMYアルカス 県警から表彰！

アートマイル国際交流壁画
共同制作プロジェクト

交通安全・マナーアップ
街頭での声がけ運動

このたび新しく生徒会長となりました，勝又以杏です。先日，生

徒会執行部がこれまで取り組んできた多岐にわたる活動が評価さ

れ，「TMYアルカス」として表彰を受けました。これからも大和警

察署の方々と連携して，安心安全な地域社会づくりに貢献できれば

と思います。

また，生徒の皆さんが充実した学校生活を送れるよう，意見を積

極的に取り入れ，より良い学校を創り上げていきます。今期からの

活動方針である「新向繋誠」のもと，精一杯仕事を務めさせていた

だきますので，どうかよろしくお願いいたします。



今夏，日本赤十字社の国際交流事業でタイ国を訪問した

２年４組佐藤可菜さん（富谷第二中出身）に，研修報告を寄

稿していただきました。防災減災についての意見交換もあ

り，ホームステイもありと充実した７日間を過ごしました。

夏休み中の８月４日～１０日まで、日本赤十字社が主催している「災害復興支援国際交流事業」

に参加し、タイに行ってきました。私はボランティアに興味がありＪＲＣ（青少年赤十字）同好

会に所属しており、また英語が好きでもあったことが応募したきっかけです。この事業のテーマ

は「自然災害からの復興」です。日本の東日本大震災、タイの洪水で被災した青少年赤十字メン

バーの相互理解を深め、国際交流をするという目的です。

タイでは東日本大震災が起きたことを知っている人がほとんどでした。毎年のように洪水に見

舞われるタイ。たびたび洪水被害が起きているからこそ、洪水はもちろんほかの国の自然災害に

対する意識が高いのではないかと思いました。一方で、私は洪水という自然災害は知っているも

のの、その洪水がタイでどれだけ大きな被害をもたらしているかということは正直知りませんで

した。なぜ、このような違いがあるのでしょうか。私たちは海外の自然災害を特に関心もなく、

他人事のように捉えているのではないでしょうか。もっと同じ国の問題として考えてみるべきだ

と思います。

ところで、タイは「微笑みの国」と呼ばれているのをご存知でしょうか。振り返ってみると、

どこに行っても笑顔があふれていました。また、一週間ずっと英語で過ごせたということが私に

とっては有意義な時間でした。私はこの事業に参加する前、期待もありましたが不安の方が大き

かったです。しかし、実際タイに行ってみると、出会う人々や目にするもの、食べるもの全てが

真新しく魅力を感じました。視野もとても広くなったように感じます。将来、世界を舞台に働い

てみるのもいいな、という気持ちが今自分の中で揺れています。タイでのいろいろな発見が自分

を成長させてくれたと思います。この成長を風化させないように、これからもＪＲＣの活動に誇

りを持って取り組んでいきたいです。

みなさんも海外に行って新しい自分を見つけてみてください！

１０月１５日，イズミティ

２１を会場に行われた

地域との連携を推進しているのは生徒会執行部だ 芸術鑑賞会。本年の演

けではありません。部活動単位でも，多くの生徒がボ 目は，「大型人形劇『三国志』」。１ｍ２０ｃｍもある人

ランティア活動に参加しています。たとえば， 形６０体が繰り広げる「三国志」の名場面は，ストーリ

老人ホーム成田の里ボランティア〔ＪＲＣ〕 ーを知らない生徒にも感銘を与えたことでしょう。

泉区民ふるさとまつり〔ＪＲＣ〕 １ ０ 月 ２ ３ 日 に は 後 期

親子科学フェスタinTOMIYA〔自然科学部〕 生徒総会が行われまし

成田連合町内会夏祭り〔野球部・ダンス部〕 た。先月の選挙で信任

明石台秋祭り〔ダンス部〕 された新執行部から，初めに活動方針等の説明があ

十三夜魂のふるさとまつり〔ダンス部・ＪＲＣ・美術部〕 りました。その中で，昨年から回収を続けてきたペッ

成田公民館まつり〔吹奏楽部〕 などです。 トボトルキャップが約２万個も集まり，このたび「株式

さらに，クラス単位で行った近隣のごみ拾い活動 会社サイコー」に寄付，約２３人分のポリオワクチン

な ど を 含 め る と ， と に交換することができましたとの報告がありました。

てもすべてを紹介す 新会長の勝又さんからは，アルカスの活動を今後も

ることはできません。 継続し，折に触れて募金活動にも取り組む旨の決意

これからも富谷高校 表明があり，その責任感は好感を与えるものでした。

は，地域の発展のた お知らせ 本校のホームページが一部新しくなりまし

めに尽力してまいり た。「行事報告」がより見やすく改善されています。

ます！ http://www.tomiya-h.myswan.ne.jp/ までぜひ！

タイ研修報告

地域に貢献☆富高生 芸術鑑賞会は

「三国志」

生徒会執行部

新体制発足




